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　　　　　1965年 船橋市生まれ 船橋市立八木が谷小学校・中学校卒 
船橋市立船橋高等学校卒 歯科衛生士として東京勤医会代々木歯科勤務 
千葉県勤労者医療協会勤務 2019年 船橋市議会議員初当選 １期目

Profile

提案・
 行動！

　２人の子どもを育てながら30年近く医療機関で
仕事をしてきました。女性も仕事をしながら安心し
て子育てができる制度や環境が必要だと感じてき
ました。医療や福祉は「受ける側」も「提供する側」も
安心・安全でなければ十分ではないと思っていま
す。そのためには、「政治が変わらなければ、医療や
福祉、子育てや教育もよくならない」という思いで4
年前、市議会議員に挑戦しました。この4年間、市議

会でこれらの課題に精一杯取り組んできました。し
かし議会では、松戸市長が強行する「行財政改革」
に賛成する議員が多いため、船橋の福祉は後退し
ています。
　全ての市民が、住み慣れた地域で、安心して暮ら
せるよう「医療・福祉・子育て支援や教育」の充実に
向け、みなさんと力を合わせます。
　生まれ育ったこの地域を大切にしたい、みなさん
のお役に立ちたいという思いで、２期目に挑戦しま
す。引き続きご支援をよろしくお願いします。

これが私の原点です

みなさんと力あわせ実現します
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日本共産党船橋市委員会発行　船橋市二和東6-41-20
TEL 047（440）5240　 fax 047（449）7004

2023年
新年号

日本共産党船橋市委員会の見解を紹介します。ご意見、ご感想をお寄せください。

船橋原水協の核兵器廃絶署名 オスプレイの訓練中止で防衛省と交渉 道路の危険箇所現地調査

東葉高速鉄道本社に運賃値下げを要請 生理用品無料配布で県立高校を訪問

ＪＲ市場宿舎跡地利用で市に要請 船橋商工会議所とコロナ対策で懇談

下総中山駅のバリアフリー調査

国の統計（「統計でみる都道府県
のすがた２０２２」総務省）を見ると、
千葉県は財政力指数では５位なの
に、人口当たりの医師数や看護師
数は４５位、教育費も４５位で最下
位クラス。老人福祉費にいたって
は４７位と文字通り最下位です。無
駄な高速道路の建設や大規模開
発をやめさせれば、大きな力を医
療や福祉、教育に生かすことがで
きます。

1955年生まれ、東京都立川市出身、千葉大学理学部卒業。志位和夫委員
長秘書、参議院比例（1995年）・衆議院千葉４区（1996年）立候補、1997
年県議会議員補欠選挙で初当
選、以来2019年まで６期。現在、
日本共産党西部地区副委員長。

Profile 丸山
前千葉県議会議員
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● 二和東５丁目、国家公務員宿
舎跡地を活用し、駅前ロータリ
ーや防災公園、公共施設の整備

● 三咲駅～二和向台駅～鎌ヶ谷
大仏駅間の踏切拡幅整備

二和東５丁目、二和向台駅へ向かう通学路
の一部拡幅
二和向台駅踏切内の歩道に溜まる雨水解消
国家公務員宿舎跡地活用について、地域の
方々と共に署名に取り組み、市に提出

てらおストア前市道の雨
水対策として側溝整備と
路面舗装
「八木が谷北市民の森」
の中を通る市道の整備

高野台５丁目道路側溝整備
高野台４丁目側溝清掃で雨水被害解消
買い物不便地域に移動販売車の乗り入れ

駅前ロータリーのタクシー乗り場にスロープを設置

市民団体の皆さんと共
に、北総鉄道通学定期
を64.7％引き下げ
買い物不便地域に移動
販売車の乗り入れ

古和釜十字路から松ヶ丘に向かう市道から
木戸川へ排水管を通し、水害解消
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二和・三咲

地域

八木が谷・
咲が丘
地域

高野台

地域

小 室

地域

● 県道（三咲三叉路⇄鎌ヶ谷大仏交差点）の
歩道整備

● 咲が丘1丁目、コンビニ前の県道に
信号機の設置

● 選挙の投票所を整備
● 災害時に避難できる施設を整備
● 二重川の自然環境を守る

● 大型車の乗り入れ規制
● 隣接市の医療機関でも市の検診が受けられる
よう連携を図る

● 医療機関空白地域解消対策
● 北総鉄道の更なる運賃引き下げ

● 米価引き上げ・インボイス制度導入中止
● 農業後継者や耕作放棄地対策を強化
● アンデルセン公園前の市道と県道の交差点に右折
レーンを整備し、渋滞解消に努める

実現しました 実現めざします

▲年4回の議会報告会を実施しました

住民の願いを市政に届け

憲法と暮らしを守る
● 憲法改憲に反対し、平和を守ります
● 消費税を５％に減税し、物価高騰から暮
らしを守ります

医療・介護の充実
● 国民健康保険料や介護保険料を引き下げ
ます

● 高校３年生まで子どもの医療費を無料に
します

教育の充実・負担軽減
● 小中学校の給食費完全無償化で保護者の
負担を減らします

● 市立の小中学校、特別支援学校の教員未
配置を解消します

安全対策
● 生活道路を整備し、歩行者の安全対策を
強化します

ジェンダー平等をすすめます
● 学校や公共施設に無料の生理用品を設置
します

気候危機対策
● プラスチックごみの分別と再利用、再生
可能エネルギー推進や省エネなど気候危
機対策に取り組みます

地域経済支援
● 地元商店や都市農業を支援し、地域経済
を活性化します

みなさんと力をあわせ
政治をかえます！

各地域の危険箇所にカーブミラーの設置

豊富・
坪井・古和釜
地域

その他


